



Luz verde al Master de Turismo de la USAL, en el que vuelve a colaborar Confae

REDACCIÓN / ÁVILA

El Master en Turismo de Interior de la Universidad de Salamanca y que nuevamente contará con la colaboración de la Confederación Abulense de Empresarios (Confae) está ya en marcha, dado que acaba de abrirse el plazo para que los interesados en esta enseñanza puedan realizar ya su inscripción.

De hecho ésta se puede tramitar a través de la página web de la citada universidad: <http://www.usal.es>, y también se puede ampliar la información sobre el mismo desde el campus de Ávila de la Escuela Universitaria de Turismo o de la Escuela de Empresarios de la Confederación.

Tal y como explican fuentes de Confae en nota de prensa el máster se estructura en cuatro bloques, tanto teóricos como prácticos.

El primero mostrará la parte fundamental de la actividad turística, la planificación, desarrollo y la creación de las empresas turísticas, la aplicación de las nuevas tecnologías al sector y los distintos tipos de turismo: rural, cultural, de congresos, accesible etcétera.

El segundo bloque será más práctico con distintas visitas y salidas de campo, tanto a hoteles, como a paradores, balnearios, museos, ferias, parques de aventura...

Por su parte, el tercero está destinado a hacer prácticas en empresas e instituciones con un mínimo de 30 horas.

El punto y final al máster de Turismo lo pondrá la realización de un trabajo de fin de enseñanza en el cual, cada alumno recibirá la tutela de uno o más de los profesores que ha tenido durante el curso.



El acogimiento familiar, al detalle. La sede de la Oficina Provincial de Cruz Roja acogió una charla dirigida a las personas interesadas en el programa de acogimiento familiar. Un programa en el que Cruz Roja ha querido hacer especial énfasis dado que los datos actuales muestran ciertas carencias: en lo que va de año Ávila ha registrado 26 acogimientos, y a día de hoy hay once familias que se hacen cargo de 14 menores, pero lo cierto es que hay cinco menores que precisan de una acogida temporal y de ahí este llamamiento. / ANTONIO BARTOLOMÉ